

Trennungs- und Scheidungsmediation

Sicherlich ist es unmöglich, Konflikte und Kosten bei einer Trennung oder Scheidung zu vermeiden. Aber man kann beides auf ein Minimum reduzieren und dabei zugleich Wege zur Regelung der wichtigsten Fragen finden – wenn man sich professionelle Unterstützung holt und einen Mediator (Vermittler) aufsucht.

Für eine Mediation sind mehrere Gespräche erforderlich. Unter Anleitung des Mediators erörtert das Paar alle wichtigen Probleme und Fragen, die sich aus der Trennung bzw. Scheidung ergeben. Es verhandelt also direkt und sucht selbstbestimmt nach einvernehmlichen Lösungen, die schließlich in einem Vertrag schriftlich festgehalten werden, oder gegebenenfalls als Scheidungsfolgenvertrag genutzt werden kann.

Dabei werden in der Mediation die Interessen der ganzen Familie, das heißt auch der Kinder, berücksichtigt und nach fairen Lösungen für alle Beteiligte gesucht. Ziel ist es, alle strittigen Punkte – wie Umzugsrecht, Unterhalt und Vermögen ... – fair zu klären.

Die Mediation hilft Geld und Nerven sparen. Der Mediator ist speziell ausgebildet für die Gesprächsführung in Konfliktsituationen und hat Kenntnisse im Familienrecht.

→ www.mediationsbuero-mitte.de